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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　K.  R.  ラビンドラン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　⽥田中 　賢三  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⽯石﨑 　孝

【会 　⻑⾧長】⽊木村 　頼弘  
【副会⻑⾧長】久保⽥田 　知⼦子  
【幹 　事】柳柳井 　渉  
【副幹事】須藤 　公司  
【会場監督】⻄西 　  寛

会場：ヒルトン⼩小⽥田原  
⽇日時：2015年年8⽉月11⽇日 　17：30〜～20：30  
司会：須藤  公司  副幹事

✴会員誕⽣生⽇日  
菊地 　 義雄さん…誕⽣生祝いをありがとう。市内各クラブを徘徊
しておりました。  
⽯石崎 　孝さん…誕⽣生⽇日のお祝いありがとうございます。64歳に
なりました。健康に留留意して元気に明るく過ごしてまいりたい
と思います。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
須藤 　公司さん…妻の誕⽣生⽇日祝いありがとうございます。  
✴その他  
執⾏行行部⼀一同…暑中お⾒見見舞申し上げます。あまりの猛暑に涼しい
秋を待ちわびる気持です。この所、セミの声が⼀一段とにぎやか
です。夏⾵風邪などおひきになりませんようにお体にはお気をつ
け下さい。  
執⾏行行部・会場監督・親睦活動…先⽇日、執⾏行行部、会場監督、親睦
活動委員会で合同委員会を開催しました。その時の残⾦金金を少々
ですけど。  
清 　 康夫さん…8⽉月1⽇日（⼟土）丹丹沢の世附ゲートより10㎞⼊入っ
たところで渓流流釣り、とても涼しく、静かで⾃自然を満喫して参
りました。ヤマメ20㎝以上7匹を釣りました。  
河野 　 秀雄さん…⼤大⾕谷先⽣生、今週も職業奉仕ご苦労様です。前
回と同じ、今回も期待し、拝聴させて頂きます。  
杉崎 　勝成さん…本⽇日、所⽤用のため早退させて頂きます。  
⼩小嶋 　 章司さん…狭い庭ですが、毎⽇日ミョウガがとれます。ミ
ョウガの事を「⾺馬⿅鹿鹿」というのはなぜですかね。ロータリー
47Pのクイズの答え「エバンストン」ってなんですか？  
仲 　 徳⼦子さん…先週29⽇日〜～1⽇日の4⽇日間、葉葉⼭山でFJ級世界選⼿手
権⼤大会に娘が出場！退会1⽇日⽬目はトップを取っていたものの2⽇日
⽬目、船のトラブルで棄権、残り2⽇日間何とかがんばり、結果惜
しくも総合4位、⼥女女⼦子で2位。今回の経験を⽣生かし、インターハ
イがんばってもらいたいです。  
鈴鈴⽊木 　 ⻯竜哉さん…親睦委員会、会場監督の皆様、ありがとうご
ざいました。太⽥田会員、⼤大変お世話になりました。  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   

8⽉月18⽇日（⽕火）休会  

8⽉月25⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　  「卓話：クラブフォーラム（国際奉仕）」  

9⽉月1⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　 　担当：志澤会員  
 　 　 　卓話：辻村  百樹 　様    

9⽉月8⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  

9⽉月15⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  

9⽉月22⽇日（⽕火）休会  

9⽉月29⽇日（⽕火）通常例例会  12:30  
 　 　「卓話：クラブフォーラム（⽶米⼭山）」  
 　  

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：柳柳井 　渉  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥・杉本  博愛

櫻井  康⼆二 　委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

8月4日分 26,000 110,000 1,300,000

世界へのプレゼントになろう 
Be a gift to the world

会員数：46名

❖ ニコニコ箱

17：30   開会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「我等の⽣生業」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  
閉会点鐘：⽊木村  頼弘    会⻑⾧長

18：00〜～  
20：30

宴会「沖縄を感じよう！」

例例会報告：2015年年8⽉月4⽇日（晴れ） 　第1899回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2015年年8⽉月-‐‑‒  

‣12⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　休会  
‣13⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　  
‣14⽇日(⾦金金)  湯河原 　休会  
‣14⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　 　休会  
‣17⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　 　｢卓話:本多正⼋八会員/「戦後70年年をむかえ  
         　 　 　 　 　 　〜～旧陸陸軍幼年年学校と⼠士官学校」  

‣18⽇日(⽕火)  箱根 　  
‣19⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:⽯石上和敬武蔵野⼤大学教授  
 　 　 　 　 　 　（神⾕谷町光明寺住職）の「⽇日本の宗教」  

‣20⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　  

‣21⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
 　 　 　 　｢ガバナー公式訪問／クラブ協議会②」  

‣21⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　 　おんりーゆ〜～ 　12:30  
 　 　 　 　｢卓話：担当 　クラブ広報委員会」  

‣24⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:クラブフォーラム③（会員増強）」  

‣25⽇日(⽕火)  箱根 　  
‣26⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　｢卓話：中村会員/会員増強フォーラム」  

‣27⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　  

‣28⽇日(⾦金金)  湯河原 　夜間例例会  
 　 　 　 　｢卓話：情報集会（会員増強）」  

‣28⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　 　おんりーゆ〜～ 　12:30  
 　 　 　 　｢卓話：クラブフォーラム：会員増強･会員維持」  

‣31⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
 　 　 　 　 　｢卓話:クラブフォーラム④  
 　 　 　 　 　 　 　 　 　（ニコニコ箱委員会）」

本日の例会：納涼例会（第1900回）

楽しさと感動を呼ぶ一年にしよう

❖ 会員誕⽣生⽇日
⽯石崎 　孝さん（8⽉月4⽇日）  
⽥田代 　博信さん（8⽉月12⽇日）  
菊地 　義雄さん（8⽉月16⽇日）

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

❖ 奥様誕⽣生⽇日
須藤 　広美さん（8⽉月8⽇日）  
⼤大野 　安奈奈さん（8⽉月21⽇日）

　寄　稿
会員増強の王道は、今の会員⼀一⼈人々が⽴立立派な職業⼈人として社会
の模範に成る事です。その様な実績と⾏行行動を持って世に⽰示せ
ば、ロータリアンは社会に尊敬される様に成る、尊敬される様
に成れば、⼈人は⾃自分もその仲間に⼊入りたいと願う様に成る、そ
れが真の増強である。  
会員増強とは、適格な会員を増加させ、クラブの活⼒力力を強化す
る事である。私共は私どもの活動の成果を社会に提供していく
責務を負っている事を⾃自覚の上に⽴立立って、その責務を実現する
為にロータリークラブに⼊入会し、ロータリアンとして活動を続
けているものです。⼊入会を勧誘されなかったのはポールハリス
⼀一⼈人である。新しい会員を推薦する事は、ロータリアンとして
の最⼤大の特典で有ると同時に基本的な責務と⾔言わねば成らな
い。私は最⼤大はクラブ会⻑⾧長が常に増強を⼝口に出す事が、結果を
残すものだと考えています。  
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　河野 　秀雄
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例例会報告：2015年年8⽉月4  ⽇日（晴れ） 　第1899  回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2015年年8⽉月4⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠席者】7名  
 　 　⽯石﨑 　孝、齋藤 　永、上⽥田  博和、杉本  博愛、  
 　 　中村  維孝、⼤大川 　裕、⼤大野  英明  
【今回MU】1名  
 　 　⽯石﨑 　孝（7/25 　社会奉仕セミナー）  
【前回MU】1名増加  
 　 　菊地  義雄（7/29 　⼩小⽥田原北北RC）  
【前々回MU】増加なし

安藤  克⼰己  委員  
❖ 出席報告

「終戦記念念⽇日」について 　  
⽊木村  頼弘 　会⻑⾧長 　  

 　8⽉月は15⽇日が終戦記念念⽇日です。今年年で戦
後70年年を迎えるわけです。今は戦争体験
者も少なくなり、戦後⽣生まれが1億⼈人を超
えようとしています。若若い⼈人にとっては遠
い過去の出来事になりつつあります。先の
第⼆二次⼤大戦では⽇日本は何百万⼈人という犠牲
者をだした訳です。過去の歴史的事実をこ

の時期に振り返ってみる事も⼤大切切ではないかと思います。  
 　私の⽗父も戦争体験者ですが今はもうおりません。そんな⽗父
の体験を少し話してみたいと思います。私の⽗父は戦時中、海
軍に配属されていました。⾒見見習い⼠士官（少尉）という⽴立立場で
（五⽉月⾬雨）という名前の駆逐艦に乗っておりました。駆逐艦
とは動きの速さから、戦艦や空⺟母または輸送船を護衛する船
で、敵の潜⽔水艦の⿂魚雷雷攻撃を防ぐための護衛艦に乗っており
ました。幾つかの海戦や上陸陸作戦にも従事した事があるそう
です。実際に何度度か敵の艦載機と交戦状態になった時は、⼠士
官である⽗父は⽇日本⼑刀（軍⼑刀）を持っておりましたので、それ
を振りかざして機銃の射撃⼿手に敵機の位置を知らせる役⽬目を
していたそうです。テレビで良良くそういったシ－ンを⾒見見た事
があると思いますが、実際の戦闘においては、こちら側も敵
の戦闘機も⽣生死をかけた極限状態で、お互いに⽣生きるために
相⼿手を殺すわけです。尋常な精神状態ではなかったそうで
す。敵の戦闘機も怖いせいか容易易には近くには⾶飛んで来ない
したまに物凄い速さで向かってくる戦闘機を、打ち落落とす事
は容易易いことではなかったそうです。逆によく弾にも当たら
ず⽣生き延びたものだとも話していました。  
 　最後は昭和19年年の8⽉月輸送任務中にパラオ近海で座礁して
停泊している時に、アメリカの潜⽔水艦に発⾒見見され⿂魚雷雷攻撃に
より⼀一瞬の内に沈沈没したそうです。乗組員の220名の殆どが
亡くなり、⽗父と数名の乗組員は船⾸首の⽇日陰で休んでいたた
め、命拾拾いをしたそうです。その後、⽇日本に戻された時も情
報（船が沈沈んだ事）を外部に漏漏らさないために、伊⾖豆の⻑⾧長岡
に1か⽉月以上幽閉されたと⾔言っておりました。  
⽇日本で建造された駆逐艦は120隻以上で終戦まで⽣生き残った
船は9隻しかなかったそうです。ゼロ戦（練習機）にも乗っ
た事もあるしまた、戦艦⼤大和を間近で⾒見見た時はまるでそびえ
⽴立立つお城のようだと話していました。当時はお国の為と思い
戦地におもむいたわけですが、なぜあんな勝ち⽬目のない戦争
に突⼊入したのかと、ぼやいていたのを思い出します。  
そんな⽗父の話を聞くと、⽇日本国⺠民が望んで始めた戦争ではあ
りませんが、「戦争とは何か？」「国家とは何か？」という
⾊色々と疑問も⽣生じてきます。戦後70年年経つわけですが、こ
の70年年間どこかの国でずっと戦争が絶えず⾏行行われていま
す。⽇日本の歴史、世界の歴史を⾒見見ても、全て戦いの歴史で
す。⼈人間というのは、本当に戦う事が好きな愚かな⽣生き物だ
と思います。今の⽇日本は平和で豊かな国です。ここに⾄至るま
での戦没者や先⼈人達の努⼒力力に改めて敬意と感謝を捧げたいと
思います。

柳柳井 　渉 　幹事  
1)本⽇日第２回理理事会が開催されました。  
2)会費の納⼊入がまだの⽅方はお願いしま
す。  
3)次回例例会は移動例例会となります。お間
違えのないようお願いします。  
4)活動計画者の訂正が終わりました。  
5)国際ロータリー⽇日本事務局より８⽉月特
別⽉月間が「会員増強・新クラブ結成推進

⽉月間」に変更更になりました。  
6) タウンニュースに⽊木村会⻑⾧長のインタビュー記事が掲載さ
れました。

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

8⽉月4⽇日 46(44) 38 1 88.64%

7⽉月28⽇日 46(42) 34 1 85.71%

7⽉月21⽇日 46(42) 33 4 90.48%

❖幹事報告 ❖卓話 4）各社には特定個⼈人情報に関する安全管理理措置（セキュリ
ティ）が当然のこととして要求され、漏漏えい等の問題が起きま
すと個⼈人情報保護法を⼤大きく上回る厳しい処罰が下される可能
性があります（4年年以下の懲役、或いは200万円以下の罰⾦金金）。
ここに企業としての対応のポイントが隠されています。  
まず物理理的安全措置として、扱う⼈人間を最低限の⼈人数で決め
ることです。またサイバー攻撃を考えるとマイナンバーを
PCに⼊入れる必要はないし、PCに⼊入れたらネットに繋がない
ことです。300⼈人未満の会社でしたら紙に書いて⾦金金庫に収め
ておくのが⼀一番です。余計なことはしないこと。使うのは年年
に1〜～2回です。  
5）委託する企業は委託責任者として顧客がセキュリティ対
策をしているか確認し、適切切に運⽤用されているか監督義務が
課されるため、顧客との契約内容は運営確認⽅方法等の内容を
盛り込んだ契約の必要があります。例例えば私の事務所とある
会社が顧問契約を結ぶとなるとセキュリティ対策を確認され
ます。何千何万の⼈人のデータが集まるので当然ですが、お⾦金金
をかけてセキュリティ対策をしなくてはなりません。皆さん
も他の会社にマイナンバーを出す時相⼿手の会社のセキュリ
ティを確認できます。  
マイナンバー制度度においては、安⼼心安全の確保を通じて国⺠民
の懸念念を払拭することがとても⼤大切切です。国⺠民の懸念念にどう
いったものがあるかと⾔言うと「個⼈人情報の追跡付きあわせが
⾏行行われ集約された個⼈人情報が外部に漏漏えいするのではない
か」「他⼈人のマイナンバーを⽤用いたなりすまし等により被害
を負うのではないか」「国家により様々な個⼈人情報がマイナ
ンバーをきっかけに⼀一元管理理されるのではないか」などで
す。20年年前にグリーンカードで失敗し、数年年前に出た住基
ネットカードも国⺠民の4％しか利利⽤用していません。今回のマ
イナンバーも相当混乱すると思います。  
会社としての実務対応は、まず10⽉月までに従業員に現在の
住まいが住⺠民票の住所か確認すること。会社は各種書類にマ
イナンバーを記⼊入する必要があり、その時に従業員に利利⽤用⽬目
的を通知公表しなくてはなりません。また、会社が収集した
マイナンバーの特定個⼈人情報については漏漏えいや毀損防⽌止そ
の他適切切な管理理のため安全管理理措置を講じなければなりませ
ん。マイナンバーだけの独⽴立立した管理理簿を作成し他の従業員
情報とは別に管理理することです。取り扱い担当者の明確化、
担当者の教育をきちんと⾏行行う、他の⼈人にマイナンバーの管理理
簿を⾒見見られないようにする、PCならば担当しか扱えないよ
うにパスワードを設定し使⽤用しない時はPC⾃自体を鍵のかか
る保安庫にしまう、紙の管理理簿も同じく保管庫・⾦金金庫に収納
して鍵をかける、情報防衛のため担当者以外からアクセスで
きないようにしてウィルス対策を万全にする。やはり紙で充
分だと思います。従業員が退職する場合は書類の作成義務が
なくなるので、書類の法定保存期間を経過したらマイナン
バーの⼊入った書類はマスキングして破棄してください。それ
から会社で⽤用意する必要があるのは従業員⽤用の説明資料料の作
成。会社としての基本⽅方針を説明し、取り扱い規定を作成す
ることが⼤大切切です。  
まとめると企業としての対
応ポイントは3つ。取り扱
い者を限定すること。紙媒
体で充分、PCに⼊入れたら
ネットと繋げないこと。利利
⽤用⽬目的・基本⽅方針・取り扱
い規定を明確にすること。
これだけで充分です。  

「マイナンバー制度度について」  

⼤大⾕谷 　宏 　会員  
⼀一昨年年の5⽉月にマイナンバー法ができまし
た。ところが2年年経った今も国会で利利⽤用範
囲の改正法案が審議されています。法律律が
できて施⾏行行される前に改正法が審議される
のは本当に唐突なことです。私たちにとっ
てほとんどメリットのない法案になります
が、漠然とした全容が明らかになってきた

マイナンバー制度度（社会保障・税番号制度度）は来年年1⽉月から
始まります。その理理解と、それに対してどのような対策をし
ていくべきかの準備のために⼤大枠についてご説明します。  
マイナンバー制度度とは国⺠民⼀一⼈人⼀一⼈人⾚赤ちゃんに⾄至るまで、1
億2500万⼈人の国⺠民全員に付与される12桁の数字です。公正
公平な社会の実現、公平な課税、年年⾦金金の未払いや不不正受給・
脱税の防⽌止、⼿手続きの簡素化による国⺠民の利利便便性向上、添付
書類の減少、⾏行行政の効率率率化・⼿手続き作業の削減等が⽬目的。今
年年の10/5から⼀一⼈人⼀一⼈人へ簡易易書留留で住⺠民票の住所に郵送さ
れます。ですから従業員の皆さんに、現住所は住⺠民票の住所
か確認してください。そうしないと届かず受け取れません。
それが企業として最低限準備することです。注意として
「10/5以降降順次本⼈人に⽒氏名・住所・⽣生年年⽉月⽇日・性別・個⼈人
番号が記載された紙製の通知カードが送られてきます」とあ
ります。共働き家庭も多く郵便便屋さんが苦労するばかりで
中々届かないでしょう。紙製の通知カードと申請書と運転免
許証等を持って市区町村へ⾏行行くとIC付きプラスティック製の
個⼈人カードに換えてくれます。私は個⼈人的には換えません。
先⽇日年年⾦金金情報の漏漏えいがありましたが、厚労省省はセキュリ
ティ対策が遅れています。今は中国から1⽇日5千件のサイ
バー攻撃を受けているのです。IC付きプラスティックカード
など役に⽴立立たず情報を盗まれる⼼心配の⽅方が⼤大きいので、個⼈人
的にはマイナンバーへの対応は必要最⼩小限で良良いと思ってい
ます。  
平成28年年1⽉月から社会保障・税・災害対策などの⾏行行政⼿手続き
は個⼈人番号を使うことになります。…と⾔言いますが、災害対
策でどう使うのでしょう？東⽇日本⼤大震災のように⼈人も家も役
所も流流されて、そういう中でどう使うのか？実にいい加減だ
と思います。それはそれとして、会社は既存の従業員及び被
扶養者分の個⼈人番号の報告をハローワークや年年⾦金金事務所から
求められま  
す。従業員と家族のマイナンバーは集めなくてはなりませ
ん。  
【マイナンバー制度度の影響について】  
1）国税関係、労働保険・雇⽤用保険・社会保険関係はこれか
らマイナンバー利利⽤用が開始されます。と⾔言っても申請書に書
くだけですが、源泉徴収票や⽀支払調書に相⼿手のナンバーを書
く必要があります。どうしても収集しなくてはならなくなり
ます。  
2）今年年の10/5から順次配布されますので会社はそれまで
に、実務的に何をしなくてはいけないのか理理解しなくてはい
けません。特に収集時点での本⼈人確認が重要です。しかし何
年年も勤めている⼈人に確認する必要はないでしょう。新⼊入社員
だけで充分です。  
3）⾏行行政の各種⼿手続きにマイナンバーの記載が必要となりま
す。  

親睦活動委員会・櫻井委員  
8/11の納涼例例会は、受付が17時から18時で例例会は17時開始
です。⼩小⽥田原駅からバスに乗⾞車車される⽅方は16時30分に⻄西⼝口
ロータリーを出発しますので遅れずにお集まりください。ド
レスコードですが、シャツは襟有りズボンは⻑⾧長ズボンでサン
ダルはご遠慮お願いします。  

雑誌広報渉外委員会・⾦金金⼭山委員⻑⾧長  
これから「ロータリーの友」を毎⽉月⼀一回お配りする時に少し
お話ししたいと思います。今回は地区で推奨しているマイ
ロータリーについて、会員コーナーができたと40pに載って
います。クリック1つで⾊色々な情報が⾒見見られますので、是⾮非
登録してご利利⽤用ください。マイロータリーの使い⽅方、登録し
た⼈人へのサービスなども載っていますので、よろしくお願い
します。また54pに表紙写真の募集が出ています。写真がご
趣味の⽅方は応募してみてください。

❖ 委員会報告

❖Table  Flower
• デルフィニュームコスモ  
• スプレーカーネーション  
• フロリダビューティー  
• スプレーバラ  
【花⾔言葉葉】  
デルフィニュームコスモ：「清明」  
スプレーカーネーション：「集団美」  
スプレーバラ：「包容⼒力力」


